

Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückblick auf den 10. Nikolausnachmittag

Am Sonntag, 12.12., ist der Nikolaus wieder ins Dahlheimer Feuerwehrgerätehaus gekommen. In diesem Jahr mussten die anwesenden Eltern zur Entlastung der Kinder ein Weihnachtslied vortragen. Danach sind alle Kinder ohne die schützende Hand der Eltern allein vor den Nikolaus getreten und haben ihr Geschenk entgegengenommen. Ein Lob an den Mut der "Dahlheimer Kids".

Wir bedanken uns im Namen der Kinder beim Nikolaus, dass er den weiten Weg nach Dahlheim auf sich genommen hat.